



哲多中学校だより

新見市立哲多中学校
平成30年6月28日
文責 西村

3年生銭太鼓披露 哲多ふるさとすずらん祭り

晴天の6月3日(日)、本郷小学校を会場に開催された哲多ふるさとすずらん祭りのステージで3年生が銭太鼓を披露しました。昨年11月の芸能祭での経験はあるものの、グラウンドびっしりのお客さんを前に緊張気味の3年生。演奏が始まると、息をそろえ、難しさばきもクリアしながら見事な演技を披露しました。演技を終え深々とお辞儀をする生徒に大きな拍手と「アンコール」の声がかけられました。時間の都合でアンコールには応えられませんでした。拍手とかけ声に、がんばった甲斐があったと思えたことでしょう。自分たちががんばることで人が喜び幸せになる。地域に貢献できる。そんなことを実感する機会になったのではないのでしょうか。ご観覧の皆様、指導者の皆様、すずらん祭り関係者の皆様ありがとうございました。



歯の健康集会

歯と口の健康習慣(6月4日~10日)にあわせ、6月6日(水)、生徒会健康委員会主催の「歯の健康集会」を行いました。集会では健康委員会による発表と学校歯科医の名越先生からの講演が行われました。健康委員会の発表では、哲多中生徒の歯科検診結果、虫歯・歯周病の原因と予防法、正しい歯磨きの仕方などについて自作のスライドを使い、クイズを交えて楽しくわかりやすく紹介されました。また、名越先生の講演では、歯周病菌など口中の菌が体内に入るリスクと糖尿病や脳梗塞など様々な重大疾患との関連について説明されました。口腔ケアには、歯磨きとともに若いときからの歯医者での定期的なケアがセットで必要とのこと。歯の大切さについてしっかり考える集会になりました。



いじめについて考える集会

岡山県は6月4日~10日を「いじめについて考える週間」と設定しています。哲多中学校ではこの期間を中心に、各学年で人権スローガンを作成し、人権に関するアンケートなどを行っています。そして、6月6日(水)、これらを発表して全校で人権やいじめについて考える集会を生徒会執行部と学級委員会主催で実施しました。スローガンやアンケート結果の発表に加え、執行部・学級委員が出演・作成した動画をつかって、いじめや人間関係のトラブルを防ぐための望ましいコミュニケーションのあり方や心構えについて考えました。会の最後は、全員で「哲多中学校いじめ防止宣言」の5つの条文を読み上げ、一人ひとりがお互いの人権を大切に、いじめ防止に力を合わせることに意を新たにしました。

各学年の人権スローガン

- 1年生 認め合い、いじめを許さないクラス
- 2年生 互いを尊重し合い、思いやりの心で絆を深める第2学年
- 3年生 一視同仁



図書司書さん来校

読書活動の充実へ

新見市立中央図書館から司書さんが来校します。毎月第2・第4火曜日、朝から夕方までの勤務です。より利用しやすい図書室のレイアウト、図書紹介、図書館の利用ガイドンスなど、読書活動の活性化に向けた業務を担当します。



本や図書館のことなど気軽にお尋ねください。
新見市立中央図書館
司書 西村さん

自由参観日実施

7月10日(火)から7月13日(金)までを自由参観日にします。午前8時20分から午後4時までの間、いつでも授業の様子など参観にお越しください。お待ちしております。

7月 下校バスと主な行事

日付	発時刻	行事
2日(月)		生徒集会
3日(月)	18:00	2・3年書道教室 校内球技大会
4日(水)	17:00	1・2年書道教室 環境整備 専門委員会
5日(木)	18:00	1・3年書道教室
6日(金)	18:00	GTEC
10日(火)	18:00	教育懇談・自由参観日
11日(水)	16:20	教育懇談・自由参観日
12日(木)	17:40	教育懇談・自由参観日
13日(金)	18:00	教育懇談・自由参観日・漢検
18日(水)	17:00	大掃除
19日(木)	13:30	終業式 職員会議
20日(金)	11:45	夏ボラ事前集会
23日(月)	11:45	県総体
24日(火)	11:45	県総体
25日(水)	11:45	県総体
26日(木)	11:45	県総体
27日(金)	11:45	県総体
29日(日)		PTA奉仕作業
31日(火)		閉庁 新見高校南・高梁城南 OS



備北総体健闘を祈ります! キャプテンの抱負はPTAだよりで紹介します。